

STERNENKINDER

sind Kinder, die vor, während oder nach der Geburt versterben. Für Kinder mit einem Geburtsgewicht von mehr als 500 g besteht eine Beurkundungspflicht. Sie werden in das Geburtenregister des Standesamtes und in das Familienstammbuch eingetragen. Es besteht eine Bestattungspflicht.

Kinder, die bei der Geburt weniger als 500 g wiegen, werden auf Wunsch standesamtlich eingetragen. Es besteht die Möglichkeit, eine Bestattung individuell zu veranlassen oder das Angebot der Gemeinschaftsbestattung durch das EVK Hamm anzunehmen.

KONTAKT

Krankenhausseelsorge

Kinderklinik und Klinik für Geburtshilfe Pfarrerin Renate Gumprich Telefon (0 23 81) 589 - 30 75 (AB) rgumprich@evkhamm.de

Klinik für Geburtshilfe

Sekretariat Dr. med. Gernot Meyer Telefon (0 23 81) 589 - 13 43 arusch@eykhamm.de

Evangelisches Krankenhaus Hamm gGmbH

Werler Str. 110 · 59063 Hamm Telefon (0 23 81) 5 89 - 0 Telefax (0 23 81) 5 89 - 12 99 info@evkhamm.de www.evkhamm.de





NUR EIN HAUCH VON LEBEN







» FÜR KINDER, DIE IHRE SPUREN IN UNSEREN HERZEN HINTERLASSEN «

» Wie klein unsere Babys auch gewesen sein mögen – sie waren richtige Menschen! Wir können stolz auf sie sein. Wir werden sie immer lieben und im Herzen bei uns tragen. Sie sind unsere Kinder.«

Liebe Eltern,

Ihr Kind kam zu früh auf die Welt, war zu klein, zu schwach, zu krank, um zu überleben...

Sich von jemandem zu verabschieden, der noch nicht richtig angekommen ist, fällt unsagbar schwer. Ihnen, den trauernden Eltern, bieten wir in dieser Situation besondere Hilfe und Unterstützung,

- um von Ihrem Kind in Würde und Liebe Abschied zu nehmen,
- um Ihnen durch die Bestattung und das Grab einen Ort zu geben, an dem Sie Ihres Kindes gedenken können,
- ▶ um Ihre Trauer zu bewältigen.

Wir sind für Sie da – bitte sprechen Sie uns an!

Sekretariat Dr. med. Gernot Meyer Ihr Team der Geburtshilfe

Pfarrerin Renate Gumprich

Ihr Team der Krankenhausseelsorge

BESTATTUNG VON STERNENKINDERN IN HAMM

Einmal jährlich findet für die Angehörigen der Sternenkinder eine Bestattungsfeier auf dem Kommunalfriedhof Birkenallee statt.

Dort gibt es in der Nachbarschaft der Kindergräber ein Gräberfeld für Sternenkinder – erkennbar an einem besonderen Gedenkstein. Den betroffenen Familien wird hier ein Ort zum Trauern, zum Loslassen und zum Frieden finden gegeben.

Sollte bereits eine Grabstelle von Familienangehörigen vorhanden sein, kann ein Sternenkind auch dort bestattet werden.

Für muslimische Kinder ist eine Bestattung auf dem islamischen Friedhof in Hamm-Herringen möglich.

Die Gemeinschaftsbestattung der Sternenkinder auf dem Gräberfeld des Kommunalfriedhofs findet im Anschluss an einen ökumenischen Erinnerungsgottesdienst für alle früh verstorbenen Kinder jährlich im November statt.

Informationen sind über das EVK, die Kirchengemeinden und die Tagespresse erhältlich.